上海市における北九州市 PR イベント

平成30年5月14日 北九州市上海事務所

北九州市は、高度経済成長期の公害を克服した経験を活かし、国際協力、市内環境関連企業の海外展開支援に注力し、環境経済協力機構(OECD)からグリーン成長都市として認められるなど、海外の政府機関、環境関係企業の間でも、世界的な環境都市として極めて高い知名度を得ています。上海市でも、上海市政府と環境改善、環境ビジネス推進に関する覚書を結び、共同研究、ビジネス交流を行うなど、「GtoG」「BtoB」の交流は極めて活発に行っています。一方、北九州市には「BtoC」の分野においても、環境に配慮しつつ、一般市民の日常を快適にできる商品やサービスを提供している企業が多く存在しています。

そこで今回、在上海日本国総領事館の協力を得て「BtoC」の分野に特化して、日本の技術や商品・サービスに特に高い関心を持つ中国の方々を対象に、「環境に配慮した生活」と「快適な生活」が両立できる北九州市発の商品・サービスを体験してもらう機会を設け、中国市場を開拓しようとするこれらの企業をさらに深く知ってもらうとともに、これらの企業を生み出した北九州市の存在のPRを図りたいと考え、イベントを実施しました。

「環境都市・北九州市発!より良い生活体験交流会」

3月24日、在上海日本国総領事館の多目的ホールにおいて、「環境都市・北九州市発!より良い生活体験交流会」を開催しました。

本交流会では、北九州市から環境都市・北九州市の魅力について紹介したほか、北九州市発の企業から、日本でしか生産していない無添加石けん、日々の生活をさらに快適にするためのトイレの進化、日本の技術を使って上海の水道水を安全・安心なものにする浄水技術について紹介しました。さらに各企業からは、来場者の方々に各企業の製品やサービスにより親しんでもらうために、歌に合わせた手洗い、烏龍茶の浄水実験、ミニチュア便器づくりなどを体験していただくプログラムも提供しました。来場者の方々はプレゼンテーションのスライドをカメラで記録するなど、熱心に耳を傾けていました。



北九州市の魅力を紹介



北九州市の環境学習施設のPR



歌に合わせた正しい手洗いの体験



烏龍茶の浄水実験



ミニチュア便器製造の模様



焼き上げ前(右)後(左)の便器

今回の交流会を通じて、上海市の一般市民の方に向けて北九州市の環境先進都市としての魅力や、北九州市企業の製品やサービスの良さについてPRすることができました。当事務所としても、「環境学習を切り口とした北九州市への誘客」に力を入れており、今回のイベントを開催したことで、当該活動にもより一層弾みがつくと考えております。また、参加した北九州市企業にとっても、今後中国市場を開拓・深耕するにあたり、貴重な機会になったと考えております。

また、在上海日本国総領事館のメルマガ会員登録をしている中国の方々への告知や領事館の公式 WeChat 上での PR など、在上海日本国総領事館の現地ネットワークを活用させていただいたことも大変良かったと考えております。今後も機会があれば、外務省の「地方の魅力発信プロジェクト」のスキームを活用したいと思います。

以上